

Iztapalapa, Ciudad, 18 de mayo de 2025  
BOL. 257/180525

## **AVANZA POLÍTICA DE RECUPERACIÓN DE ESPACIOS PÚBLICOS; ALCALDÍA IZTAPALAPA REHABILITARÁ EL CENTRO SOCIAL VILLA ESTRELLA**

- *Se trata de mejorar la infraestructura pública de Iztapalapa y ofrecer a los ciudadanos espacios más dignos y funcionales*

La alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez Ruiz, presentó el proyecto de rehabilitación integral del Centro Social Villa Estrella, con lo que se suma un espacio más a la política de recuperación de áreas para las y los iztapalapenses.

En asamblea con vecinas y vecinos del Cerro de la Estrella, la mandataria explicó que se trata de una intervención en 14 inmuebles que se encuentran en estado de abandono.

Señaló que esta rehabilitación beneficiará a diversos grupos de la comunidad, incluyendo personas con capacidades diferentes, adultos mayores, jóvenes deportistas y escuelas locales.

Para tales efectos, Alavez Ruiz informó que se realizará una inversión superior a los 20 millones de pesos, lo que representa un esfuerzo que parte de su compromiso por mejorar los servicios y el bienestar de las y los habitantes de la demarcación.

Informó que el proyecto considera diversas acciones de rehabilitación, principalmente la pintura e impermeabilización de los edificios, así como mejoras en la herrería y la reparación de cisternas.

Además, se llevará a cabo la renovación de espacios fundamentales como los gimnasios, CENDIs, comedores y otras áreas públicas que requieren atención urgente.

Además, destacó que el proyecto incluirá la construcción de dos accesos al Centro Social, mejorando la conectividad para los habitantes cercanos.

En este marco, Aleida Alavez invitó a los vecinos a involucrarse en la toma de decisiones, para que los trabajos propuestos se ajusten a sus necesidades y aspiraciones.

“Este es un centro que ya tenía mucho tiempo sin ser remodelado, y con esta intervención vamos a renovar de manera integral el comedor, el albergue y otros espacios que son esenciales para nuestra comunidad. Queremos que este proyecto sirva para mejorar la calidad de vida de los vecinos, con un enfoque en el deporte, la educación y la atención social”, expresó la alcaldesa.

Alavez Ruiz hizo un llamado a la ciudadanía para colaborar en la limpieza y conservación del recinto, a fin de mantenerlo en condiciones adecuadas para su uso.

La rehabilitación del Centro Social Villa Estrella iniciará el próximo 21 de mayo, y se espera que finalice en septiembre, siendo la cocina y el albergue los primeros espacios que estarán operativos lo antes posible para atender las necesidades más urgentes de la comunidad.

Este proyecto es parte de un esfuerzo más amplio de la alcaldía para mejorar la infraestructura pública de Iztapalapa y ofrecer a los ciudadanos espacios más dignos y funcionales.

--oOo--